

ABSTRAK

Dinas Pemuda Dan Olahraga Pemerintah Kota Surabaya (DISPORA) untuk bidang olahraga merupakan organisasi olahraga yang membina, mengembangkan, dan mengoordinasikan satu cabang atau jenis olahraga atau gabungan organisasi cabang olahraga dari satu jenis olahraga dan untuk bagian pemuda yaitu untuk menggerakkan pemuda yang ada di Kota Surabaya agar berprestasi di bidang kepemudaan. DISPORA Pemerintah Kota Surabaya bertugas mencatat data-data penting mengenai berbagai aspek yang ada dan terjadi di pemuda dan olahraga antara lain : atlet berprestasi, pelatih berprestasi, organisasi cabang olahraga, club cabang olahraga, kegiatan olahraga, organisasi kepemudaan, kegiatan kepemudaan, pemuda berprestasi, hasil kejuaraan yang diikuti oleh organisasi cabang olahraga, hasil kejuaraan yang diikuti oleh organisasi kepemudaan, data pemasukan, dan data pengeluaran.

Beberapa informasi di atas juga perlu untuk diketahui oleh masyarakat, tetapi sayangnya tidak semua masyarakat bisa mengetahui informasi yang terdapat di DISPORA Pemerintah Kota Surabaya. Dengan aplikasi ini berbasis website, maka masyarakat atau pemuda atau atlet atau pelatih atau pejabat mudah untuk mendapatkan informasi yang diinginkan pada DISPORA Pemerintah Kota Surabaya. Juga terdapat fasilitas forum yang memungkinkan terjalinnya interaksi antar masyarakat atau pemuda atau atlet atau pelatih atau pejabat dengan DISPORA Pemerintah Kota Surabaya. Aplikasi ini dapat membantu kinerja DISPORA Pemerintah Kota Surabaya dalam menyampaikan informasi pada masyarakat tanpa terkendala oleh waktu. Aplikasi ini juga membantu DISPORA Pemerintah Kota Surabaya dalam membuat laporan-laporan, dengan fungsi-fungsi yang sudah dibuat, laporan dapat dibuat lebih cepat dan akurat.

Pada akhir pembuatan tugas akhir ini didapat kesimpulan bahwa Aplikasi ini dapat membantu masyarakat dalam mendapatkan informasi-informasi berupa atlet berprestasi, pelatih berprestasi, organisasi cabang olahraga, club cabang olahraga, kegiatan olahraga, organisasi kepemudaan, kegiatan kepemudaan, pemuda berprestasi, hasil kejuaraan yang diikuti oleh organisasi cabang olahraga, hasil kejuaraan yang diikuti oleh organisasi kepemudaan, data pemasukan, dan data pengeluaran.